



Global Village Creators (stattgefunden 10 e)

Wir haben 2 Schülerinnen und Schüler aus dem Projekt Global Village Creators befragt. Die Erwartungen der Lehrkraft sind, dass die Schülerinnen und Schüler fleißig und konzentriert arbeiten und genug Motivation für ein gutes Projekt zeigen. In dem Projekt werden Weltkarten gezeichnet und Länder werden vorgestellt. Der erste Eindruck in diesem Projekt ist gut. Das Projekt bezieht sich hinsichtlich des Oberthemas „Die Welt ist ein Dorf“ darauf, dass die Schülerinnen und Schüler Weltkarten zeichnen, denn da merkt man erst den Bezug zu einem Dorf, denn die Länder sind sehr nah aneinander und das ist in einem Dorf genauso. Am Ende der Woche wird dann eine große Weltkarte aufgehängt wo die Schülerinnen und Schüler aus dem Projekt die Herkunft von sich selber sowie die Herkunft der Eltern und Großeltern mit einem Klebestreifen darstellen.

10E: GLOBAL VILLAGE CREATORS

DAS PROJEKT IST SPANNEND UND MACHT SPAß

MAN LERNT MEHR ÜBER DEN ZUSAMMENHANG MIT DEM DORF UND DER WELT

ES IST ERSTAUNLICH ZU SEHEN WO DIE SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER ALLE HERKOMMEN

WÄHREND DES PROZESSES WIRD KONZENTRIERT GEARBEITET